

Aktions-Team Gengenbach: »Ladies Night« verbindet Einkaufen mit Mode, Musik und Urlaubsatmosphäre

Beste Aussichten für elfte Party

Für morgen, Donnerstag, lädt das Aktions-Team zum elften Kapitel einer großen Erfolgsgeschichte ein – zur »Ladies Night« mit offenen Verkaufsgeschäften bis Mitternacht.

VON MARC FALTIN

Gengenbach. Im Frühjahr 2002 übernahm Mathias Schmidt den Vorsitz im Aktions-Team. In einer Kreativ-Sitzung der Werbegemeinschaft wurde kurz darauf die Idee für eine »Ladies Night« geboren. »Und da der erste Ferientag als Termin ideal passte«, wie Schmidt damals sagte, setzte das Aktions-Team umgehend diese Idee um. Bei der Premiere erwies sich der Klosterplatz als deutlich zu klein, längst wird diese besondere Sommerparty mitten in der Altstadt und mit großer Bühne für Mode und Live-Musik vor dem Rathaus gefeiert.

Der Kern des Ganzen ist geblieben: »Wir wollten die Frauen mit einer Aktion hervorheben«, so Schmidt, die »Ladies Night«, die Anziehungskraft in der Ortenau und sogar darüber hinaus besitzt, wurde zur



Große Vorfreude: Die »Los Comandantes« musizieren am Donnerstag erstmals in Gengenbach.

Foto: Clarissa van Amseln

ersten Veranstaltung der Werbegemeinschaft, »die zielgerichtet auf eine Personengruppe ist«. Zwischen Kaffeehaus Dreher, Café Honig und Gasthaus »Sonne« versprechen die Gastgeber auch für den morgigen Donnerstag – wie immer zum Start in die Sommerferien – »Urlaubsatmosphäre mitten in Gengenbach«, mitten in der historischen Altstadt, wo bis 24 Uhr einkaufsgebummelt werden kann.

Die siebenteilige Modenschau mit Finale gegen 23 Uhr beginnt um 19.15 Uhr, bereits ab 18 Uhr feiert die Gruppe »Los Comandantes« mit weiteren Auftritten von 20 bis 20.35 Uhr und 21.30 bis 22.15 Uhr ihre Gengenbach-Premiere. Fürs Quartett aus Königsberg gilt laut www.los-comandantes.de

begabt mit der Fähigkeit sich ganz einzulassen – auf die Musik und auf die Band als Ganzes.« Sie spielt Kompositionen aus Kuba, Lateinamerika und Spanien. Freude und tiefes Verständnis der von Son und Rumba geprägten Rhythmik und Melodien verbinden die Musiker. Markus Knoll, Chef von HITRADIO OHR, moderiert in bewährter professioneller Manier.

Fürs leibliche Wohl ist bestens gesorgt, bei mediterranen Speisen, Cocktails oder einem Glas »Freestyle« der Winzergenossenschaft (die begehrten Freestyle-Gutscheine gibt es bei einem Einkauf in den knapp 60 Mitgliedsgeschäften des Aktions-Teams) kann ein völlig entspannter Abend in der traumhaften Kulisse der ehemals freien Reichsstadt genossen werden – und die Weteraussichten versprechen einen wunderbar lauen Sommerpartyabend.



Rückblick auf das Jubiläum im Vorjahr: Die »Ladies Night« ist überregional bekannt auch für die besonders abwechslungsreiche Modenschau und in einer historischen Altstadt voller Urlaubsatmosphäre.

Archiv-Fotos: Marc Faltin

